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ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE LA ASOCIACIÓN ESPAÑOLA DE 

BIOÉTICA Y ÉTICA MÉDICA (AEBI) 

VALENCIA, 26 DE OCTUBRE DE 2019, 20:00H. 

 

El orden del día de la Asamblea es el siguiente: 

1. Lectura del Acta de la Asamblea anterior y aprobación. 

2. Informe del Presidente. 

3. Informe de la revista Cuadernos de Bioética. 

4. Informe del Tesorero y aprobación de las cuentas año 2018 y presupuesto 2020. 

5. Ruegos y preguntas. 

 

1. Lectura del Acta de la Asamblea anterior y aprobación. 

El acta, disponible en el área de socios de la web de AEBI, se aprueba sin comentarios. 

2. Informe del Presidente. 

D. Luis Miguel Pastor presenta el canal Youtube de AEBI, con motivo del video institucional 25 

aniversario. En este canal puede incluirse, con el permiso de un moderador de AEBI, distintas 

actividades como clases, jornadas, etc. de los asociados. Se abre un debate donde se indica que, 

con motivo del congreso y jornadas, se graben intervenciones o pequeñas entrevistas a los 

ponentes, con edición de calidad, y se suban al canal. Es la imagen institucional de AEBI.  Pueden 

incluirse videos de 5 ó 10 minutos, deberían ser entrevistas multidisciplinares ya que AEBI llega 

a distintos entornos. Puede utilizarse también como medio de incluir notas de prensa además 

del formato texto. Informa también del inicio de negociaciones con la fundación FASE para 

continuar o no usando sus locales en Madrid por parte de AEBI. 

Lista de distribución: Se informa de que cuando alguien contesta temas personales el moderador 

rechaza el mensaje para evitar saturar la lista de distribución pero se pone en contacto con la 

persona que lo envía y explica el motivo. Se anima a los socios a enviar enlaces de jornadas, 

libros, etc. cualquier aspecto que pueda considerarse de interés para el resto de socios, ya que 

cada uno puede tener alertas que faciliten la labor de difusión.  

Próximas jornadas: Elena Postigo se ofrece a organizarlas en su universidad. El tema queda por 

determinar. Aunque se puede enviar un correo a los socios para que propongan sugerencias, es 

el organizador el que tiene que estar cómodo con el tema y los ponentes. La fecha sería octubre 

o principios de noviembre. 
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Asociación de Bioética Fundamental y Clínica: Se ha hablado en numerosas ocasiones, y 

recientemente entre Lydia Feito y Elena Postigo, sobre la no asistencia a eventos de los socios 

de cada una de las sociedades a los de la otra sociedad. La coincidencia de los congresos de 

ambas sociedades en el mismo año puede ser uno de los problemas, así que surgen dudas sobre 

si sería adecuado un cambio de año para que quedaran en años alternos, pero podría ser 

contraproducente. Si que, quizás, se podría organizar algo conjuntamente entre ambas 

sociedades. 

3. Informe de la revista Cuadernos de Bioética. 

Se informa sobre el número de ejemplares que se envían en papel: 274+19. Como actividad de 

la web en 2019 hay aproximadamente unas 21.000 descargas de archivos pdf mensuales. 

Estando disponibles en la web todos los números de cuadernos a falta de los de los años 91, 92 

y 93. Son muy importantes en esta visibilidad países como EEUU, México y el marco andino. 

En Clarivate Analytics todavía nos consideran como revista emergente y en la Web of Science 

hay citaciones desde 2009 en 314 publicaciones. 

En redes sociales tenemos 950 seguidores con un perfil muy institucional. 

Lista de distribución: 203 suscriptores. Y hay 40 socios que no se han podido incluir por no 

disponer de su dirección de correo electrónico. 

Utilizando el material de Cuadernos de Bioética, al igual que con el libro de Eutanasia, se podría 

publicar otros libros, incluyendo los artículos y una pequeña editorial. Sería interesante ampliar 

la plataforma de descarga también a Android. 

4. Informe del Tesorero y aprobación de las cuentas año 2018 y presupuesto 2020. 

En 2018 Ingresos principales: Asociaciones y remesas. Aproximadamente 10.900 euros. 

Gastos principales: imprenta 5.856 euros, envío 1.947 euros y web 2.629 euros. Se tuvo  un 

superávit a 31 diciembre de 2018 de 360 euros.  

Para finales de 2019 se calcula un déficit de 1.350 causado por el gasto especial del video 

conmemorativo del 25 aniversario. La propuesta de presupuesto de 2020 contempla un 

superávit de 450€. 

Se trata de nuevo la posibilidad de no enviar la revista en papel. Ya se envió un correo a la lista 

de distribución con este asunto pero la respuesta no fue significativa. En cualquier caso, ya está 

muy ajustado e impactaría poco reducir el número de ejemplares en papel. 

Se aprueban las cuentas de 2018 y el presupuesto de 2020. Tras la propuesta de diversos socios 

y miembros de la Junta se aprueba la propuesta de subir la cuota de los socios y las demás 

existentes en la web en  5€. 

5. Ruegos y preguntas 

Para tener más difusión social se ha contactado con partidos políticos, con el senado, congreso, 
y comunidades autónomas. Lo fundamental, por otro lado, es incidir en formación. 

Informe sobre el congreso de estudiantes: 60-65 estudiantes. 20 comunicaciones, 5 póster. Con 
el hándicap de no tener créditos docentes. Participó también la universidad pública de Valencia 
y otras facultades. Los alumnos quedaron contentos. La metodología estaba muy cuidada. De 
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especial interés las ponencias sobre ETS y LOPD de Antonio Macaya y la de transhumanismo de 
Luis Franco.  

Próximo congreso: El Dr. Vivancos ofreció Logroño para celebrar el congreso de AEBI de 2021. 
En el Centro de Investigación Biomédica de la Rioja donde hay una plataforma de Investigación 
bioética. Allí se ubica también el Centro Nacional de documentación en Bioética e internacional 
de la Unesco. De cara al Congreso Universitario, aunque la sede no es una Universidad si que 
hay vinculación con docentes de las universidades de la Rioja, Navarra, Pamplona y Zaragoza, 
entre otras. Le daría un impulso internacional al congreso al ser el centro Referencia en América 
Latina. Por otro lado, Logroño es una ciudad muy acogedora. Y el centro es también la secretaría 
de la Red de Comités Regionales de Bioética. 
 

 

En Madrid, siendo las 20:45 horas. 

 

 

 

Fdo: Luis Miguel Pastor García, Presidente.   Fdo: Ana Aranda García Secretaria.  
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